

Protokoll zur 3. Vorstandssitzung

vom 06.05.2013

Bad Dürkheim, den 07.05.2013

Beginn 19.50 Uhr

Anwesend waren: Tamara Pfaff, Jürgen Rebholz, Ute Dilling, Patricia Löw, Jörg Reichmann, Daniel Stüttler, Jens Wallrodt, Adolf Fischerkeller.

Entschuldigt gefehlt haben: Andrea Kanold, Ansgar Tertinegg.

Unentschuldigt gefehlt haben: Achim Schmitz, Michael Mühlberger, Malaika Di Pietro, Karlheinz Mundinger, Vertreter HoGa

Themen:

1. Planung Sommerfest Gewerbeverein Bad Dürkheim
2. Info aus dem Marketingbeirat (Tamara Pfaff)
3. Infos aus dem Forum Innenstadt (Tamara Pfaff & Patricia Löw)
4. Grillfest
5. Sonstiges

Zu Punkt 1.

Das Sommerfest findet am 16.06.2013 zusammen mit dem Jubiläum des Kauflands statt, dafür bekommt der Gewerbeverein eine Spende von 300,00 € vom Kaufland, für die Arbeiten, die in Vorleistung erbracht werden müssen.

Der Gewerbeverein stellt seine Dienstleistung zur Verfügung im Bierwagen und Getränkewagen, außer einem Waffelstand, wird kein Verkaufsstand vom Gewerbeverein aufgebaut.

Der Prospektständer wird von Daniel Stüttler im Solemar geholt und zum Kaufland gebracht.

Es besteht noch die Möglichkeit, sich mit einem eigenen Infostand zu präsentieren, im Bereich der Fläche, die für das Sommerfest des Gewerbevereins zur Verfügung steht, dies muss aber vorher beim Vorstand angemeldet werden.

Es werden ca. 16 Leute benötigt, die am 16.06.2013 von 12.30 Uhr - 18.30 Uhr, im Zweischichtbetrieb helfen, dies kann man eintragen in einem Internettool -Toolkit-, das von Patricia Löw erstellt wird.

Es wird noch bei den Dürkheimer Mineralbrunnen nachgefragt, ob es die Möglichkeit gibt, dass ein Pavillon zur Verfügung gestellt wird, damit der Waffelstand nicht im freien stehen muss.

Zu Punkt 2.

Im Solemar gibt es eine „Vitalbar“, wo sich jeder Gewerbetreibender für einen Tag präsentieren kann, um sein Gewerbe vorzustellen, dies muss bei der Kubä angemeldet werden.

Es gibt nur noch die Clubkarte, vom Clubtaler hat sich der Gewerbeverein verabschiedet, da es sich nicht lohnt.

Da Bad Dürkheim das Kneipprädikat verliehen bekommen hat, werden neue Flyer gedruckt, gleichzeitig sollte es einen neuen Einkaufsführer geben, der von unserer Seite abgelehnt wurde.

Angedacht, ist ein neues Leitsystem in BD, wo Herr Struck aus Königfeld zu Rate gezogen wurde.

Zu Punkt 3.

Das Hauptthema war der verkaufsoffene Sonntag am 26.05.2013, es machen 15 Firmen mit, die Belebung der Innenstadt, wird durch Musik, Stände, Modenschau und die Vorstellung der E-Autos und noch einigen kleinen Überraschungen gestaltet.

Frau Kanold kümmert sich noch um die Gemagebühren, die für die Veranstaltung anfallen werden.

Plakate werden beim Kaufland, Einfahrt von Hochemmingen nach Bad Dürkheim, Salinenstrasse, Scheffelstrasse, Friedrichstrasse und E-Center aufgestellt, DIN A3 Plakate kommen noch in die Geschäfte.

1 Großer Banner soll noch bei der Krone über die Straße gespannt werden und einer in die Einfahrt der Friedrichstrasse, Jürgen Rebholz fragt bei der Kur und Bäder nach, wegen den Stangen, die für die Befestigung der Banner benötigt werden und hilft auch bei der Anbringung am 15.05.2013 zusammen mit Herr Stüttler und Herr Mühlberger.

Daniel Stüttler und Michael Mühlberger bauen am Mittwochabend den 25.05.2013 den Laufsteg für die Modenschau auf, die Podeste werden von der Stadt zur Verfügung gestellt.

Zu Punkt 4.

Das Grillfest der Vorstandschaft findet am 06.07.2013 mit Partner, beim Backhüsle in Biesingen ab 18 Uhr statt, Fleisch bringt jeder selbst mit, für alles andere wird gesorgt.

Zu Punkt 5.

Tamara Pfaff, Jürgen Rebholz und Andrea Kanold waren beim Bürgermeister und haben da einige Wünsche vorgetragen, unter anderem, dass man neuen Gewerbetreibenden bei Ihrer Anmeldung ein Formular aushändigen wird, wo sie die Weitergabe Ihrer Daten an den Gewerbeverein erlauben, so dass der Gewerbeverein sich mit dem neuen Unternehmer in Verbindung setzen kann.

Einladungen für den Wirtschaftstreff übernimmt jetzt immer die Stadt, Bürgermeister Klumpp ist der Schirmherr der Veranstaltung und übernimmt demzufolge die Kosten (z. B. Referent).

Die Gespräche sollen jetzt regelmäßig stattfinden, damit eine noch bessere Zusammenarbeit gewährleistet wird.

Der nächste Termin für das Wirtschaftstreffen ist der 12.03.2014.

Ende 21.30 Uhr

Schriftführerin

Ute Dilling